

Alcón exporta su receta contra la falta de vocaciones técnicas - Mediterráneo - 19/12/2019

LA CAÍDA EN TODA ESPAÑA ES DEL 30% EN CARRERAS STEM

Alcón exporta su receta contra la falta de vocaciones técnicas

► Pide en México incluir en los libros más científicas y captar a más féminas

C.T.
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, trasladó al foro más importante de educación existente en América Latina sus recetas para promover las vocaciones científicas entre las mujeres. Precisamente ayer se conoció que las matrículas en las titulaciones de ciencias, tecnología e ingeniería (STEM) han caído en un 30% desde el año 2000 en toda España.

Alcón abordó la promoción de las vocaciones de mujeres en las carreras técnicas y el liderazgo fe-

menino como dos de los retos de la innovación educativa.

Respecto al primer tema, Alcón apuntó a la necesidad de «trabajar ya desde la Primaria y Secundaria para promover las carreras técnicas entre las jóvenes, porque, si no, se perderá el 50% del talento y, como sociedad, no se puede permitir», argumentó. En este sentido, Alcón explicó que ya están promoviendo programas específicos para que haya más ingenieras, más matemáticas o más científicas. Además, apostó por revisar los libros de texto y materiales que se utilizan en los colegios para que haya referentes femeninos en estos ámbitos.

Entre el curso 2014/15 y 2018/19, la cifra de matriculados en la Escola Superior de Tecnologia había bajado de 2.963 a 2.700, es decir, un 8,8%. Sin embargo, en el último curso la UJI ha regis-

trado un incremento del 10%.

Por otro lado, la rectora de la UJI y también delegada de Políticas de Igualdad de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) apostó por que «cada vez haya más referentes femeninos en la toma de decisiones en los que la sociedad pueda mirarse, y las universidades deben dar ejemplo». Alcón argumentó que «no se trata solo de alcanzar el liderazgo, sino de qué hacer con él. Debe ser un liderazgo de cambio», subrayó.

Alcón reiteró que «la educación es la palanca clave para el cambio social» y «la incorporación de la perspectiva de género no solo debe ser cosa de mujeres, sino de la sociedad en su conjunto».

La rectora, quien participó en el panel *Mujeres que inspiran en la educación*, expuso sus ideas ante un auditorio de 800 personas. ≡